

Fortaleciendo lazos internacionales

Embajadores de la Unión Europea seducidos por el futuro de Magallanes

● En una visita liderada por 16 representantes diplomáticos, la ciudad se consolida como un referente clave para iniciativas medioambientales, desarrollo turístico y cooperación internacional, con impacto en el progreso regional y global.

Valentina Pérez
 periodistas@elpinguino.com

Punta Arenas recibió este jueves a una comitiva de representantes de 16 países de la Unión Europea, los que a primera hora de la mañana se dirigieron a la Gobernación Regional para reunirse con Jorge Flies, y luego trasladarse al Centro Cultural Municipal de Punta Arenas.

Se contó con la presencia de sus embajadores en un evento histórico, que refuerza el papel de la región como centro de sostenibilidad, turismo y vínculo cultural con el mundo. El alcalde Claudio Radonich lideró el encuentro, destacando los avances de la ciudad en áreas como el hidrógeno verde, la preservación ambiental y la promoción del turismo.

“Una ciudad global y antártica”

Durante su exposición, el alcalde Radonich presentó la visión de Punta Arenas como una ciudad estratégica: “Nuestra ubicación como puerta de entrada a la Antártica nos posiciona como un territorio único. Queremos ser un referente en sostenibilidad y cultura, con el turismo como motor económico. Esta visita es una oportunidad para fortalecer lazos con Europa en temas clave como el medio ambiente y el hidrógeno verde”.

Relación histórica y oportunidades

El embajador de España, Rafael Garranzo, destacó la relevancia histórica de Magallanes en las relaciones bilaterales con España: “Estas visitas reflejan la intensidad de nuestra relación. Magallanes es una región de oportunidades. Desde el hidrógeno verde hasta el turismo y la ganadería, este territorio tiene un potencial inmenso. La información que hemos recibido será clave para promover alianzas entre nuestras empresas y autoridades”, señaló Garranzo.

Vínculo croata con Punta Arenas

Por su parte, la embajadora de Croacia, Mira Martinec, subrayó la conexión histórica entre su país y Punta Arenas debido a la numerosa comunidad croata en la región: “Punta Arenas tiene un encanto especial. Este clima, el aire fresco y la claridad son únicos. Además, la región comparte con Croacia un gran interés por el turismo. Con más de 20 millones de visitantes anuales en mi país, veo un gran potencial para que Magallanes también se consolide como destino turístico internacional”, afirmó.

Compromiso con la sostenibilidad

La embajadora de la Unión Europea en Chile, Claudia Gintersdorfer, destacó las iniciativas locales



Los embajadores junto al alcalde Punta Arenas, a espaldas del Estrecho de Magallanes.

en sostenibilidad y energía renovable: “Quedé impresionada con las propuestas del alcalde para hacer de Punta Arenas una ciudad ecológica y sustentable. En la Unión Europea damos gran importancia a

la protección ambiental y el desarrollo del hidrógeno verde. Magallanes tiene un enorme potencial en esta área, y ya estamos trabajando en proyectos concretos para la región”, explicó.



El punto de encuentro fue el Centro Cultural de Punta Arenas.

La visita culminó con un mensaje optimista sobre las relaciones internacionales y el desarrollo local. “El turismo representa el 10% del empleo en la ciudad, y con iniciativas como éstas, podemos potenciarlo aún más.

Queremos ser una ciudad limpia, segura y atractiva para el mundo, pensando siempre en el futuro y en nuestra responsabilidad como puerta de entrada a la Antártica”, enfatizó el alcalde Radonich.



OFERTAS VÁLIDAS HASTA AGOTAR STOCK



**HUEVOS DE PRIMERA
(BLANCOS) CAJA 180
UNIDADES**
\$26.900



**HUEVOS DE PRIMERA
(BLANCOS)
BANDEJA 30 UNIDADES**
\$4.600